

Deux Cubains débutent par une victoire au XVIII^e Championnat du Monde Junior de boxe



Le poids plume Javier Ibáñez, 56 kg et le léger Alain Limonta, 60 kg ont débuté par des victoires au XVIII^e Championnat du Monde Junior de boxe, qui a commencé la veille à Sofia en Bulgarie.

Javier Ibáñez qui a gagné récemment le Nikolay Pavlukov in Memoriam, dans la ville russe d'Anapa, a mérité un vote unanime des juges face au Dominicain Elvis Rodriguez, alors qu'Alain Limonta, champion du monde cadets de 2013, a remporté son combat face à Daniel Bonne des Iles Seychelles.

Vendredi, Javier rencontrera l'Indien Kumar Sathis, et samedi Alain rivalisera avec le Polonais Eryk Gierman.

Cuba est représentée par trois pugilistes au Championnat du monde qui sert de qualification aux Jeux Olympiques de la Jeunesse . Jeudi le troisième, Yordan Hernandez fera ses débuts.



Radio Habana Cuba